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Begründung:

Das Potential des KOSMOS Chemnitz als Veranstaltung und als Marke mit überregionaler
Wirkungskraft hat sich in den beiden Jahren 2019 und 2022 gezeigt, als die Veranstaltung die
Innenstadt und den Brühl zu lebendigen Orten machten.
Der Auftritt bekannter Künstlerinnen und Künstler, das Aufschließen sonst geschlossener oder anders
genutzter Räume, ein feines Gespür für Locations und Programmschwerpunkte – das hat in den beiden
Jahren über Chemnitz hinaus, vor allem aber auch nach Chemnitz hinein für viel Lebensfreude gesorgt.
Umso enttäuschter fielen die Reaktionen über den Ausfall der Veranstaltung im Vorjahr aus und
entsprechend groß war das Engagement vieler Chemnitzerinnen und Chemnitzer, Ideen für das
Programm im Jahr 2024 mitzuentwickeln.

Im Sinne des Legacy-Gedankens der Kulturhauptstadt Europas sehen die antragstellenden Fraktionen

Einreicher:

SPD-Fraktion, CDU-Ratsfraktion,
Fraktionsgemeinschaft DIE LINKE/Die PARTEI,
Fraktionsgemeinschaft BÜNDNIS 90/DIE
GRÜNEN, FDP-Fraktion

Gegenstand:
Verstetigung des KOSMOS Chemnitz

Kostendeckungsvorschlag:

(Produktuntergruppe)

Status Beratungsergebnis

Beratungsfolge
(Beiräte, Ortschaftsräte, Ausschüsse, Stadtrat)

Sitzungs-
termine

öffentlich/
nichtöffentlich

bestä-
tigt

abge-
lehnt

ohne
Empfeh-
lung

Stadtrat 17.04.2024 öffentlich

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat fordert den Oberbürgermeister auf, das KOSMOS Chemnitz als Veranstaltung und Marke
zu verstetigen. Hierzu sollen Prioritätensetzungen in den Haushaltsplanungen der Fachämter,
Einbeziehung städtischer Beteiligungen und die Ansprache potentieller Sponsoren sowie
gegebenenfalls die Akquise ergänzender Fördermittel erfolgen.
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mit dem KOSMOS Chemnitz auch für die Jahre nach 2025 Aufmerksamkeit auf unsere Stadt über
deren Grenzen zu lenken und Gäste in unsere Stadt zu holen mit allen touristischen Effekten wie
Übernachtungszahlen etc.. Vor allem aber soll dieses Event für die Chemnitzerinnen und Chemnitzern
erhalten und weiterentwickelt werden.

Der Stadtrat Chemnitz unterstützt eine langfristige Perspektive des KOSMOS Chemnitz und fordert den
Oberbürgermeister und die Verwaltungsspitze auf, diese Veranstaltung und Marke zu verstetigen.


